

## Acta reunión Comisión de Calidad del Grado de Primaria

Fecha: 28/05/2019 Hora de inicio: 12.00 h. Hora de finalización: 13.20 h.

Coordinador: Francisco Javier Jaraíz Cabanillas

Miembros: María del Carmen Conde Núñez, Miguel Madruga Vicente, José Samuel Sánchez Cepeda, Cristina

Manchado Nieto, Jin Su Jeong, Víctor Zamora Rodríguez, Irina Rasskin Gutman

Asistentes: Francisco Javier Jaraíz Cabanillas, Miguel Madruga Vicente, José Samuel Sánchez Cepeda, Jin Su Jeong, Víctor Zamora Rodríguez, Irina Rasskin Gutman Miembros que excusan su asistencia: María del Carmen Conde Núñez, Cristina Manchado Nieto Puntos del Qué se Aprobación del acta de la reunión anterior. orden del día: 2. Informe del Coordinador. ha Calendario y distribución de las fichas docentes. tratado 3. 4. Asuntos de trámite. 5. Ruegos y preguntas. Acuerdos Se procede a la aprobación del acta de la última reunión de la Comisión de Calidad del Grado de Educación Primaria por unanimidad tras la corrección de una errata detectada por el compañero Víctor Zamora. Se informa a los miembros de la Comisión de las conclusiones extraídas de la reunión mantenida el lunes 27 de mayo con la Coordinadora de Calidad del Grado de Primaria en Badajoz, Guadalupe de la Maya. En esta reunión se abordaron las siguientes cuestiones: 1) proceso de distribución de las fichas docentes entre los revisores de los dos centros y criterios de revisión; 2) cuestiones a trabajar en la próxima reunión de la Comisión Intercentro: porcentaje de la calificación de los tutores del Prácticum y extensión/límite de palabras de los TFG. Se presenta el calendario de trabajo para la revisión de las fichas docentes y se procede a la distribución de las mismas entre los miembros de la Comisión de Calidad. Para esto se siguen los criterios fijados en la reunión comentada en el punto anterior. No hay asuntos de trámite. En el proceso de ruegos y preguntas, se abordan dos cuestiones. En primer lugar, el compañero de la Comisión Miguel Madruga pregunta en qué estado se encuentra la solicitud de tratamiento de la problemática surgida con la asignación de matrículas de honor en la asignatura Motricidad, actividad física y salud cuando se generan dos actas en función de la procedencia de los alumnos; se le informa que se expuso en el acta de la última reunión y que se abordaría inmediatamente después de la reunión con la responsable de Calidad del Centro, la cual se comprometió a comentarlo con la administradora del Centro. En segundo lugar, la compañera de la Comisión Irina Rasskin trata dos cuestiones: 1) la posibilidad de generar un espacio de trabajo común para los integrantes de la Comisión (espacio virtual) y 2) plantear un debate a tratar en las próximas reuniones de la Comisión Intercentro en relación a la asignatura de Atención psicoeducativa a la diversidad y su impartición en un semestre diferente, preferentemente tras la realización del primer Prácticum. De igual modo indica que sería interesante aumentar el número de asignaturas de Psicología en Primaria y equipararlo con el Grado de Infantil.

En Cáceres, a 30 de mayo de 2019

Prof. Dr. Francisco Javier Jaraíz Cabanillas Coordinador de la Comisión de Calidad del Grado de Primaria